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なかなか参加できませんが…

~　　　~

活動報告

今月号の会員は

 

㈱ホクシンオート 北沢　佐和子さんです

Q1. 最近「やっちまった！」となった事はありますか？
　   部屋を片付けるつもりで始めたら、物を出し過ぎ
　   て訳が分からなくなりました。
Q2. １とは逆に「よっしゃ！」と思った事はありますか？
　   推しのライブリハーサルチケットが当たった事
　   ３０名限定だったので、びっくりしました。

　１月例会　　１月２３日（月）
　　　　　　　　起業女子応援プロジェクト準備会

１２月例会　１２月１３日（火）１８：３０　会員懇談会

 

今後の行事予定女性会では、随時会員を募集中です!
入会資格：春日井商工会議所の会員事業所の
　　　　  女性経営者またはこれに準ずる方

私たちは、「起業女子」「経営承継女性」
「経営者を支える女性」を応援します

春日井商工会議所女性会 検 索

活動報告

　３年ぶりに開催された春日井まつりはコロ
ナ感染症の現状を踏まえて、従来女性会が行
っていたお抹茶の提供から大幅に変更されま
した。
　「親子で楽しむSDGs」をテーマとして子ど
もたちを対象とした缶バッジ・チャーム作成
の体験ブースを、会議所1階大会議室にて両
日開催する事となりました。
　それに先立ち9月例会は、会員の皆さんが
実際に体験して当日に備える会としました。
　缶バッジ作りはそれぞれ個性の光るものと
なり、続くチャーム製作は細かい作業に悪戦
苦闘しながらも次々と素敵な作品が作られて、
時間はあっという間に過ぎていきました。
　二部制にした事により、一部で直面した問
題点を修正して二部に臨むことができてスム
ーズに進められました。
　会員の手作りドライフラワーと廃材利用の
クラフトポットもとても可愛らしく、子ども
たちには喜んでもらえそうでした。
　当日の流れとスタッフの作業内容の確認が
取れたことにより、「新しいカタチの春日井ま
つり」ができました。当日は参加者だけでなく
私たち会員も楽しむことができ、SDGsを身
近に感じて我が事として考える機会になった
ことと思います。

広報委員会　北沢　佐和子
　女性会には、コロナ禍前に母が「何もわからないま
ま」入会しました。
　その後、母から「私できないから代わってほしい！」
と言われ、私に交代すると言う形になりました…が、
私もほとんど参加する事なく時間が経ってしまいま
した。女性会に入会して良かった！となるまでの出
来事もなく今に至ります。
　先日、たまたまお昼の時間に例会が開催された事
もあり(必ず参加！と書いてあったので)参加させて
いただきました。
　春日井まつりで催される缶バッジ作成とチャーム
作成の予行練習を行いました。「娘が絶対やりた
い！！」と言うだろうなーと思いながら楽しく作ら
せていただきました。
　また、作成した物が会員の皆さんに褒めてもらえ
たのもとても嬉しかったです。
　子供の習い事などで、今後も参加は難しいですが、
お昼に開催される時はなるべく参加し、会員のみな
さまと交流していきたいと思います。
　今後も変わらず親の会社で働いていきますが、そ
の中でも親世代ではできないネット活用や新しい物
を取り入れていきたいと思っています。




